

Der Pilzler des Jahres 1996

Bereits zum vierten Mal konnte diese Auszeichnung an besonders aktive Mitglieder unseres Vereins verliehen werden. Und für ein Jahr heißt der stolze Besitzer des Pokals

Walter Pätzold.

Seit vielen Jahren bestehen zwischen Schwarzwälder Pilzlehrschau und dem Pilzverein Stuttgart e. V. gute Kontakte. Regelmäßig hält unser Verein seine Jahrestagungen in Hornberg ab. Und hier können wir immer auf die rege Mithilfe von Walter Pätzold bei Organisation und Durchführung der Tagung zählen. Ohne seine Bereitschaft, seine tatkräftige Unterstützung und sein Engagement wäre es nicht möglich, diese erfolgreiche, inzwischen schon zur Tradition gewordene Veranstaltung durchzuführen. Er ist ständig ansprechbar und für alle unsere Anliegen offen. Seine stets konstruktiven Vorschläge sind uns immer willkommen.

Aber dies macht nur einen Teil seiner „Taten“ für den Verein aus. Für die Südwestdeutsche Pilzrundschau steuerte er einige Artikel bei (z. B. über *Picoa carthusiana*, siehe SPR 29/2), bei Veranstaltungen führt er uns in interessante Exkursionsgebiete und er ist immer bereit, Pilzbesprechungen durchzuführen. Und bei seinen Besprechungen kann man den naturverbundenen, kundigen Pilzfachmann erleben, der durch sein didaktisches Geschick immer wieder in der Lage ist, seine Kenntnisse und Erkenntnisse Laien und Fachleuten gleichermaßen nahe zu bringen.

Der Vorstand gratuliert Walter Pätzold zu dieser Auszeichnung und freut sich, Personen wie ihn zu seinen Mitgliedern zählen zu dürfen.

